

福島第四小学校梅校だより 発行者 校長 渡邊 浩人 No.19 令和2年8月6日 TEL 534-0141,0142 FAX 534-2094

校内水泳記録会 8/5(水)



水泳記録会においてはソーシャル・ディスタン スに気をつけるとともに、応援の仕方も工夫しな がら、子どもたちが元気な姿を見せてくれたこと をうれしく思います。今年も、無事に水泳指導を Ltsいました。(申し訳ありません)



低学年はフラフープで3密を回避。保護者 ■の皆さんは、日陰を求めて少し密になって

終えることができました。水着の用意など保護者の皆様のご努力に感謝申し上げます。 猛暑の中、応援いただいたご家族の皆様もありがとうございました。

学校評議員会 7 /29 (水)

今年度第1回学校評議員会を開催し、本校の教育や取り組みについてご意見をいた だきました。コロナ禍における学校教育の現状について、授業参観や懇談を通してご 理解をいただくと共に、地域の皆様の代表として貴重なご意見等をいただきましたの で紹介します。

- ① 今年度は、臨時休業のため中止となったが、次年度の合同運動会については、新 型コロナ感染症の状況について予想ができない状況ではあるが、地域の皆さんにと って楽しみな行事であり、実施することを前提に準備を進めてほしい。
- ② 教員の働き方改革については、子どもたちに向き合う時間を確保する大事なこと であるが、PTAや地域の各関連団体等に繰り返し話をして理解を求めていくように してほしい。また、学校評議員の構成について、子どもたちの登下校の安全につい て関係の深い、交通対策協議会の役員を加えることを検討してはどうか。
- ③ 子どもたちの授業を受ける姿勢や態度について、学年によって差があるのが気に なった。小さなことかもしれないが、学習に向かう姿勢や態度について、梅校児童 のあるべき姿として、そうできるように日々指導していただきたい。

貴重なご意見ありがとうございました。できることからすぐに取り組みたいと思い ます。今後の学校運営に確実に反映させて参ります。

熱中症に気をつけて有意義な夏休みに

いよいよ夏本番となりました。熱中症対策について昨日文書をお届けしました。学 校でも十分指導をいたしましたが、ご家庭においてもご指導ください。今年は少し短 いですが、夏休みを有意義に過ごし、元気に2学期が迎えられることを願っています。